

15.03.2023

Gemeinsam sind wir stark gegen Betrug – Aktionstag an der VHS zur Seniorensicherheit

Egal ob Enkeltrick, falsche Polizeibeamte oder Schockanrufe – Telefonbetrüger*innen gehen raffiniert vor und lassen sich immer wieder neue Maschen einfallen, um an das Geld von Senior*innen zu kommen. Aus diesem Grund lädt der Arbeitskreis Seniorensicherheit des Rats für Kriminalitätsverhütung (KrimiRat) der Stadt Ludwigshafen am Mittwoch, 22. März 2023, von 14.30 bis 17 Uhr Senior*innen und am Thema Interessierte in den Vortragssaal der Volkshochschule (VHS), im Bürgerhof, zu einem Aktionstag mit dem Motto "Gemeinsam sind wir stark gegen Betrug". Sozialdezernentin Beate Steeg eröffnet die Veranstaltung um 14.30 Uhr.

Das Präventionstheater Schifferstadt zeigt auf schauspielerische Weise, welche Betrugsaschen es gibt. Im Anschluss an die dargestellten Szenen wird es eine Diskussionsrunde geben. Präventionsexpert*innen des Polizeipräsidiums Rheinpfalz klären in einem Vortrag über die gängigen Betrugsaschen auf und geben hilfreiche Tipps, wie man sich vor Betrug am Telefon schützen kann.. An Informationstischen beantworten Mitglieder des Arbeitskreises (AK) Seniorensicherheit individuelle Fragen. Die Mitglieder des AKs gehören den folgenden Vereinen, Institutionen und Einrichtungen an: Zentrale Prävention des Polizeipräsidiums Rheinpfalz, Seniorenförderung der Stadt Ludwigshafen, Seniorenrat der Stadt Ludwigshafen, Nachbarschaftshilfe, Ambulante Pflegedienste, Verbraucherzentrale Rheinland-Pfalz.

In den Pausen gibt es Kaffee und Kuchen. Die Besucher*innen haben auch die Möglichkeit, an einem Sicherheitsquiz teilzunehmen. Die Gewinner*innen werden am Ende der Veranstaltung ausgelost.

Weitere Informationen zur Veranstaltung gibt es bei der Geschäftsführung des KrimiRats, Verena von Hornhardt, unter Telefon 0621 504-2707/-2071, oder per E-Mail an krimirat@ludwigshafen.de. Die Teilnahme am Aktionstag ist kostenfrei.